



Mario Andrade Cervantes Esta semana tuvimos el privilegio de recibir nuevamente a dos mexicanos que han construido un gran prestigio académico, gracias a su dedicación y empeño: la doctora Denise Dresser, una reconocida politóloga y periodista de nuestro país, y el doctor Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, y quienes nos visitaron en nuestra Casa de Estudios para compartir sus conocimientos con la comunidad universitaria. Así fue como nuestros estudiantes tuvieron la oportunidad de vivir una importante experiencia, pues consideramos que es trascendental que enriquezcan su formación profesional y consoliden su aprendizaje al escuchar, de viva voz, los conocimientos de quienes, sin duda, son líderes de opinión, y de quienes han aportado sustancialmente a la generación de conocimiento en nuestro país. En primer término, tuvimos la fortuna de contar con la presencia de la doctora Denise Dresser, quien recibió el Premio Nacional de Periodismo en el año 2009, y quien es una politóloga y periodista con amplia recepción por parte de los mexicanos, particularmente a través de los artículos, columnas y editoriales que publica en diversos medios nacionales e internacionales. Además de politóloga y periodista, nuestra invitada es una prestigiosa académica y escritora. La doctora Dresser nos acompañó para ofrecer una conferencia magistral en el marco de la celebración del vigésimo aniversario de la licenciatura de Ciencias Políticas y Administración Pública, un programa académico de nuestra institución que ha cosechado importantes logros, y que continúa trabajando con dedicación y empeño para alcanzar cada vez mayores niveles de calidad académica. La invitación estuvo abierta a la comunidad universitaria y a la sociedad en general, quienes dieron una amplia respuesta a nuestro llamado. De esta manera, Denise Dresser se dirigió a un auditorio interesado en conocer su opinión sobre cuáles son las formas que existen para convertirnos en ciudadanos más críticos y participativos en el proceso democrático que vive nuestro país y sobre lo trascendental que es para nuestra nación que trabajemos en unidad, con el propósito de fomentar un ambiente de solidaridad, confianza, igualdad y justicia para todos los mexicanos. Por su parte, el doctor Juan Ramón de la Fuente es un investigador muy respetado en el ámbito académico, pues es uno de los más prestigiados psiquiatras de nuestro país. Entre sus logros más importantes destacan el haber sido galardonado en el año 2006 con el Premio Nacional de Ciencias y Artes en el área de Ciencias Físico-Matemáticas y Naturales, y formar parte del Consejo de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). En esta ocasión, el doctor de la Fuente nos acompañará el día de hoy como parte de las actividades que se llevan a cabo en el IV Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina “Dr. Francisco Guel Jiménez”, evento durante el cual la comunidad de la carrera de medicina de la UAA ha recibido un reconocimiento por parte del Comité Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica A.C (COMAEM), organismo que avala, por cuarta ocasión consecutiva, la calidad que mantiene este programa académico. Como experto que es en el tema, el doctor de la Fuente hablará con nuestros estudiantes sobre la medicina humanista, un concepto con el cual buscamos enriquecer la formación de los futuros profesionales de la salud, para que encuentren en el humanismo una guía que dirija su labor con valores como la ética y la responsabilidad pero, sobre todo, con un profundo sentido de empatía y comprensión hacia sus semejantes. Con estos dos eventos, nuestra comunidad festeja de manera excepcional los importantes logros que ha alcanzado, y por los cuales felicito a quienes conforman las licenciaturas de Ciencias Políticas y Administración Pública, y de Medicina de nuestra universidad. A los docentes y alumnos de ambos programas educativos les envío, desde estas líneas, todo mi reconocimiento a la labor que han realizado para convertir a la calidad en su sello distintivo. De esta forma, los universitarios cerramos con broche de oro una semana de intensa actividad académica, en la cual le dimos prioridad al pensamiento lógico y al espíritu crítico, pero también a la sensibilidad y al humanismo como las máximas expresiones que fortalecen a nuestra institución, y que son las aportaciones que realizamos los universitarios al desarrollo de nuestro estado.